



Un des problèmes de notre pays, c'est son taux d'imposition. Il est bien trop élevé pour les riches. C'est que l'essence dans une Ferrari, c'est cher, et une villa sur la Côte d'Azur, en plus du chalet à la montagne et de l'appartement à Neuilly, ça revient cher aussi !

Alors il faut mettre de l'argent à l'étranger, pour éviter de payer des routes, des enseignants, des infirmières ou de l'aide sociale avec tous ces millions. Nicolas SARKOZY connaît bien ces problèmes, il les a côtoyés pendant des années dans la proximité de son mandat de maire de Neuilly... Alors il prend de fermes décisions qui s'imposent : le bouclier fiscal ! Comme ça, les riches étant encore plus riches, ils n'iront pas mettre leur argent en Suisse.

Bon, pour quiconque a vu les informations ces derniers temps, nous voilà rattrapés par la réalité. Ainsi, la pathétique explication du Gouvernement qui consistait à dire que ce bouclier fiscal était destiné à garder l'argent en France tombe à l'eau. Cette mesure ne visait qu'à enrichir les riches au détriment de l'Etat, donc de tout le monde.

3000 contribuables auraient donc un compte secret en Suisse. Ah non, pardon, je rectifie : nous aurions découverts 3000 comptes secrets dans 3 banques, alors qu'il existe 327 banques du même type...

Il n'y a pas grand-chose à retirer de cette histoire, mais quand même : établir des boucliers fiscaux ne sert à rien en terme de justice fiscale et les riches veulent toujours s'enrichir au détriment des plus modestes. Quand on œuvre pour l'intérêt général, on fait la règle pour tous. En la faisant pour quelques uns, Nicolas SARKOZY fait exactement l'inverse.